

Participa Cuba en foro de Unesco sobre bioética

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 23 feb (RHC) Expertos cubanos participaron este martes en una reunión extraordinaria de órganos de la Unesco relacionados con la ética de la ciencia, foro que abordó temas como la inteligencia artificial, la neurotecnología y la protección de las generaciones futuras.

Miembros del Comité Nacional Cubano de Bioética, representantes de instituciones científicas y académicas y la embajadora de la isla ante la organización multilateral, Yahima Esquivel, formaron parte de los debates celebrados por videoconferencia, los cuales se extenderán durante toda la semana.

En sentido general, los especialistas del país caribeño consideraron que si bien es necesario el progreso tecnológico para el bienestar humano, también resultan imprescindibles actitudes responsables en los modos de actuación.

Asimismo, abogaron por el diálogo y la cooperación en cuestiones recogidas en documentos del Comité Internacional de Bioética, la Comisión Mundial de Ética del Conocimiento Científico y la Tecnología y el Comité Intergubernamental de Bioética, órganos de la Unesco.

La subdirectora general de la Unesco Gabriela Ramos intervino en la reunión con un adelanto del papel de la organización en la respuesta desde la ciencia a la pandemia de la Covid-19, asunto que será discutido mañana. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/248655-participa-cuba-en-foro-de-unesco-sobre-bioetica>



Radio Habana Cuba